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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0719/2020 )

Eingereicht am 10.03.2020 um 09:25 Uhr.

Feinstaubbelastung in den U-Bahnstationen

Messungen in U-Bahnstationen diverser Städte haben ergeben, dass die 
Feinstaubbelastung in U-Bahnstationen die erlaubten Grenzwerte nicht nur deutlich 
überschreiten, sondern sogar ein Vielfaches über dem erlaubten Grenzwert liegen. In 
London werden z.B. Spitzen von mehr als 700 Mikrogramm pro Kubikmeter gemessen. Bei 
sämtlichen Messungen waren es dort mehr als 100 Mikrogramm pro Kubikmeter. Auch in 
Stuttgart werden die Grenzwerte deutlich überschritten. Es ist davon auszugehen, dass 
auch in Hannover die Grenzwerte deutlich überschritten werden.

Wir fragen die Verwaltung: 

1) Wie hoch sind die Werte in den hannoverschen U-Bahnstationen?

2) Sollten keine Werte vorliegen, warum hat die Verwaltung noch keine Messungen 
vorgenommen?

3) Wie gedenkt die Verwaltung die Bürger zu schützen, da auch in Hannover die 
Grenzwerte mit hoher Wahrscheinlichkeit überschritten werden?
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